



Viernes, 16 de febrero 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

Conozca los resultados del eje de seguridad, con corte del 9 de enero al 15 de febrero de 2024. [Ver más](#)

/// Boletín 105



@DefensaEc

El Jefe de Estado extendió un saludo al bloque de seguridad integrado por las Fuerzas Armadas y Policía Nacional, quienes han desplegado acciones conjuntas contundentes como parte de los lineamientos de los Decretos Ejecutivos N° 110 y N° 111. [Ver más](#)



@DefensaEc

El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, recibió la visita del embajador de Reino Unido @HMACampbell, a fin de tratar temas de cooperación en materia de seguridad y defensa entre ambos países. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡II Congreso Internacional de Seguridad "Ecuador 2024"! 📺 Conoce de primera mano, el rol de las instituciones del Estado en la guerra interna frente al terrorismo y crimen organizado transnacional. [Ver más](#)



Viernes, 16 de febrero 2024

Seguridad y Defensa

**Un enfrentamiento armado se produjo en Orellana. La República**

Un altercado armado entre militares y miembros de grupos ilegales armados se suscitó la madrugada de este 15 de febrero del 2024 en el sector de Alto Punino, en Orellana. Sucedió después de que Miembros del Ejército ecuatoriano hallaron un «campamento guerrillero» en la zona. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias La Hora](#)

**Dos hombres fueron detenidos con armas y municiones en una vivienda en Rioverde, norte de Esmeraldas. El Universo**

Armas, municiones, acoples y equipos de comunicación incautó el Bloque de Seguridad en el cantón Rioverde, norte de la provincia de Esmeraldas. La incursión se realizó desde la madrugada del 14 de febrero hasta este jueves 15, por información de inteligencia militar. [Ver más](#)

**Daniel Noboa ratifica tratados de cooperación militar con los Estados Unidos. El Universo**

El presidente de la República, Daniel Noboa Azín, ratificó dos acuerdos de cooperación en materia militar suscritos con los Estados Unidos para la lucha contra el crimen organizado y sus delitos conexos. [Ver más](#) Nota Referente [La República](#)

**Unas 50.000 familias extorsionadas y 5.000 desplazadas al noroeste de Guayaquil. Primicias**

En el distrito Nueva Prosperina, al noroeste de Guayaquil, hay unas 100.000 viviendas. Se trata de una pequeña ciudad, en el margen extremo de la urbe. Allí, según la Policía, el 50% de familias sufre extorsión, mientras se estima que 5.000 familias terminaron desplazadas. [Ver más](#) Nota Referente [El Universo](#)

Viernes, 16 de febrero 2024



Guía penitenciario intentó ingresar destornilladores ocultos en sus botas. El Telégrafo

Las alertas se encendieron en la cárcel de Sucumbíos. Un guía penitenciario fue detenido por intentar ingresar dos destornilladores al centro carcelario. Un contingente de militares, que custodiaban los accesos, evitaron que el uniformado evada los filtros de seguridad. [Ver más](#)



Conflicto Armado Interno: Estos son los resultados en 38 días de intervenciones en las cárceles. El Telégrafo

Seis semanas pasaron desde que el presidente Daniel Noboa declaró el conflicto armado interno en el país. EL TELÉGRAFO accedió a información sobre las operaciones militares y los resultados de estas intervenciones en los centros penitenciarios de Ecuador. [Ver más](#)



Bloque de seguridad interviene en cuatro cárceles del país. Primicias

El bloque de seguridad, integrado por policías y militares, realiza una intervención en cuatro cárceles del país la madrugada de este viernes 16 de febrero. [Ver más](#)



Cae en Ambato el encargado de la logística de 'Los Lobos'. Primicias

Mientras realizaban operaciones militares, el Bloque de Seguridad de las Fuerzas Armadas logró la captura de Denis Fabricio, alias 'Contador', quien sería integrante de la organización terrorista 'Los Lobos'. [Ver más](#)



Viernes, 16 de febrero 2024

Coyuntura

**Presidente Daniel Noboa ratifica el acuerdo comercial con China. Primicias**

Con 76 votos a favor, la Asamblea Nacional aprobó el acuerdo comercial con China, el 7 de febrero de 2024, que ya contaba con el dictamen favorable de la Corte Constitucional desde el 1 de noviembre de 2023. [Ver más](#) Nota Referente [El Universo](#)

**El petróleo WTI abre con un alza hasta USD 76,88 el barril. La República**

El factor que más puede pesar en estos compases de apertura son los datos conocidos hoy de la Agencia Internacional de Energía (AIE), que indican que la demanda global de petróleo se desacelerará este año, con un crecimiento previsto de 1,2 millones de barriles diarios frente al aumento de 2,3 millones de 2023. [Ver más](#)

**Misión de autoridades ecuatorianas viajará a Rusia para solucionar impase por el banano. El Universo**

En las próximos días saldrá desde Ecuador a Rusia una misión de autoridades para superar lo más pronto posible el impase entre ambas naciones que se inició con la suspensión de las exportaciones de banano de cinco empresas ecuatorianas, que dejaron de enviar la fruta desde el 5 de febrero pasado al mercado ruso. [Ver más](#) Nota Referente [Expreso](#)

**‘Que ningún antipatria nos venga a decir que nosotros estamos violando los derechos de nadie, cuando estamos protegiendo los derechos de la mayoría’, dice el presidente Daniel Noboa. El Universo**

El presidente de la República, Daniel Noboa, cumple agenda en la provincia de Manabí este jueves, 15 de febrero. A su arribo al aeropuerto Eloy Alfaro, de Manta, el mandatario realizó un saludo protocolario al bloque de seguridad, conformado por las Fuerzas Armadas y Policía Nacional. [Ver más](#)



Viernes, 16 de febrero 2024



Ley para el ahorro, que reforma la extinción de dominio, ya fue publicada en el Registro Oficial. El Universo

El mismo día que la Asamblea Nacional aprobó por unanimidad el proyecto de Ley orgánica para el ahorro y la monetización de recursos económicos para el financiamiento contra la corrupción, el 8 de febrero, el presidente Daniel Noboa no objetó el texto y lo envió al Registro Oficial. [Ver más](#)



Abogado a Leandro Norero: 'Jefe, ¿cree que el fiscal pueda regresar a trabajar tranquilo en la Fiscalía?'. Plan V

Los chats del caso Metástasis demuestran cómo fiscales y jueces trabajaron para Leandro Norero. Según la Fiscalía, uno de ellos fue Víctor Hugo Alcívar, fiscal de Santo Domingo. El abogado del narcotraficante intercedió por él para que pueda regresar a esa Fiscalía tras un atentado que sufrió. Esta es la cuarta y última parte de la transcripción de la audiencia de vinculación de ocho procesados más. [Ver más](#)

Opinión



El nuevo eje del mal. Luis Fierro Carrión. El Universo

En enero de 2002, cinco meses después de los ataques de septiembre 11, el entonces presidente George W. Bush calificó como "eje del mal" a los regímenes de Irán, Iraq y Corea del Norte. Usó el término para gobiernos que patrocinaban el terrorismo y buscaban armas de destrucción masiva. [Ver más](#)



De consultas y referéndums. Manuel Macías Balda. El Universo

El presidente Daniel Noboa finalmente, luego de ensayar 20 preguntas que iban desde lo innecesario hasta lo inexplicable, tiene lista la consulta popular y el referéndum 2024. Luego del dictamen del pleno de la Corte Constitucional, se dio paso a 6 preguntas de consulta popular [Ver más](#)



COIP: Proteger la reserva de la investigación. La Hora

Entre las reformas al Código Orgánico Integral Penal que se debaten en la Asamblea Nacional se incluye la de obligar a la Fiscalía a entregar a los asambleístas -y a otras instituciones- información reservada de investigaciones previas. Es una iniciativa tan fuera de lugar que quieren hacerse responsables de ella. [Ver más](#)



Viernes, 16 de febrero 2024

Radio y Televisión



Megaoperativo antidelinquencial en Guayaquil. Mención FF.AA. TC 15-feb-2024



Plan Fénix: 96 000 operativos se ejecutaron en el país para enfrentar a grupos delictivos – TVC 15-feb-2024

[Ver más](#)



Enfrentamiento entre el Ejército y grupos al margen de la ley – Radio Sucumbíos 15-feb-2024

[Ver más](#)